

P001 Maria G. Hofmann (x)

Interview und Teiltranskript von Silvia Panzl-Schmoller

25.10., 08.11.2017 und 22.11.2017

Dauer: 05:38:55

Eckdaten:

Geboren 1933 in Győr, Ungar

Seit 1956 in Österreich

Ausschnitt aus dem 1. Interview mit Maria Georg Hofmann am 25. Oktober 2017

00:37:20 Wo haben Sie gewohnt bzw. wo sind Sie zur Welt gekommen, in welchem Ort?

Maria G. Hofmann wurde in Győr geboren, der ursprüngliche Name der Stadt lautete Arrabona. Dort lebte sie 20 Jahre, ging dort zur Schule, zuerst in die Volksschule und danach in das Gymnasium. Sie blieb noch zwei Jahre in Győr, um ihr Musikstudium weiter zu führen. Im Jahr von Stalins Tod, wie sie betont, [1953, Anm.] konnte sie dann nach Budapest gehen. Sie betont, dass man so etwas nicht selbst entscheiden konnte.

00:40:16 Wie groß war die Stadt damals, als Sie aufwuchsen dort?

Maria G. Hofmann schätzt die Zahl auf ca. 50.000 Einwohner. Vor allem die Volksschulzeit war für sie sehr prägend, aber Bedeutung hatten für sie auch die weiteren Ausbildungen.

Das gesamte Interview kann im Stadtarchiv Salzburg im Lesesaal angehört werden.